



週報

2017~2018年度 RI会長 イアン H. S ライズリー
RIのテーマ 『変化をもたらす』
地区のテーマ 『RI 戦略計画を皆で一緒に実行しよう!!』 ガーナー 細井保雄

国際ロータリー
第2570地区

狭山中央ロータリークラブ

〔例会場〕 狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511
〔事務所〕 〒350-1305 狭山市入間川 1-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366
[http : //www.schuohrc.org](http://www.schuohrc.org) E-mail : schuohrc@p1.s-cat.ne.jp
会長 益子伸明 会長I/O 清水幸彦 副会長 松浦法子 幹事 浜野貴子

第3グループ内の例会日] 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火)
所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月)

第1180回(5月15日) 例会の記録

点鐘 益子伸明会長
合唱 四つのテスト
第2副SAA 小幡会員 奥富会員

※出席報告

会員数	出席者数	出席率	前回修正
31名	29名	92.30 %	95.65 %

会長の時間

益子伸明会長

『ロータリーの戦略計画』

ロータリーがこれからもダイナミックな組織でありつづけ、世界中の地域社会に貢献していくための将来への指針となるのがロータリーの戦略計画です。この戦略計画は、アンケート調査、フォーカスグループ(座談会調査)、委員会、会合を通じて集められた会員の意見を基に形づくられました。ロータリーがこれからも目標に向けて前進しつづけていくために、戦略計画は、ロータリアンの願いや希望を取り入れながら進化していきます。

2017年6月、理事会と管理委員会はロータリーの新しいビジョン声明を承認しました。

(ちなみに先週のRI会長のメッセージでも述べられていました)

「私たちロータリアンは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています」

この新しいビジョン声明はロータリーがこれからも長期的に繁栄していくために未来の方向を定めるものであり、ロータリーが世界と会員にもたらしたいと願うインパクトを表しています。

ビジョン声明の作成にあたっては、先入観のない視点



をもつために、プランニングと変革管理を専門とするコンサルティング会社、グラントソートンの力を借りました。

グラントソートンと協力の下、ビジョン作成の参考とするため、ロータリアン、ローターアクター、財団のパートナー団体、ロータリー学友、ロータリアン行動グループなどを対象としたアンケート調査、座談会調査、インタビューを実施しました。「すべての人に理解され、受け入れられるビジョンとするために、多様なフィードバックに基づいてビジョンを創りだすことが極めて重要だった」とステファニー A. アーチック戦略計画委員長は述べます。

「アンケート調査や座談会調査の恩恵は計り知れません。率直な意見を聞くことは、ロータリアンの特質を形づくる真の精神、共通の価値観、優先項目を理解するだけでなく、私たちの仕事の次の段階、つまり、ビジョンに息吹を与えるのに必要な戦略計画と優先事項を立てるための豊かな土壌をつくるためにも貴重なのです」

ロータリーは現在、次の戦略計画の土台となる優先事項を練るための作業を行っています。優先事項と戦略計画に関する詳細は、今後数カ月以内にお伝えする予定です。



内閣官房「明治150年」関連施策推進室

「先週に引き続き、明治150年の話があり、国立公文書館デジタルアーカイブよりの写真資料で

- ・五箇条の御成分
- ・大日本帝国憲法
- ・日本国憲法

などの説明がありました。

幹事報告

浜野幹事

- 『2018-19年度 第1回クラブ奉仕部門セミナー
会員増強セミナー開催について(ご案内)』
- 『第2570地区米山記念奨学学友会総会
及び2018学年度新規奨学生歓迎会のご案内』
- ・プログラム変更
5月29日(火)会員卓話 高田虎光会員
6月5日(火)外来卓話 日豪青年相互訪問報告
- ・回覧 ハイライトよねやま 218号
医療法人尚寿会グループ広報誌 第115号

委員会報告

ロータリーの友の紹介 菊田会員

【横書】

- p.13 シングルファーザーがホストファミリーに
- p.14 子連れバギオ訪問記
ー帰国して一番変わったのは誰?ー
- p.22 第6回 日台ロータリー親善会議in高雄

【縦書】

- p.2 夢を現実にする 南極で越冬隊員を経験して
- p.9 恒例の全員と握手で始まる
吉野ヶ里の友情の輪
- p.16 私見・職業奉仕論

「外来卓話」……

『狭山市の歴史資源について』
NPO法人さやま環境市民ネットワーク
理事 温暖化対策分科会リーダー
吉岡 勇三 様



狭山市の資源(市外から人を呼べるお宝)である自然、景観、緑、インフラ、まつり、産業、人、歴史の観点から卓話を頂戴致しました。
特に、清水冠者義高と大姫の恋物語をイベントとして行うことで伝承を広げることと併せ、命の大切さを次世代に伝えたいと活動されていらっしゃるそうです。
有難うございました。

ニコニコボックス

- 益子君 さやま環境ネットワーク吉岡様、本日の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いします。
- 浜野君 NPO法人狭山環境市民ネットワーク理事、吉岡勇三様、ようこそお越し下さいました。卓話楽しみにしていました。宜しくお願い致します。
- 江原君 NPO法人さやま環境ネットワーク理事 吉岡雄三様、本日はお忙しいなかようこそお出で下さいました。お話しを楽しみにしております。宜しくお願い致します。
- 松浦君 NPO法人さやま環境ネットワーク理事 吉岡雄三様、本日の卓話、宜しくお願い致します。
- 佐藤君 本日外来卓話、環境ネットワーク理事の吉岡雄三様、ようこそお越し下さいました。楽しみにしております。宜しくお願い致します。
- 田端君 さやま環境ネットワーク理事 吉岡雄三様、本日は卓話有難うございます。狭山の歴史を多くの方に伝え、狭山の魅力を知ることが嬉しいです。感謝。



◆次の例会

- 5月29日(火) 12:30~13:30
第二副SAA : 佐々木会員 佐藤会員
会員卓話 : 高田虎光会員
- 6月5日(火) 12:30~13:30
第二副SAA : 柴田会員 清水会員
外来卓話 : 日豪青年相互訪問報告

